
Pièces Studio

Superficie 28 m²

Référence 231104

Prix 250 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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Exclusivite: Rare Magnifique studio de 28,50m2 dans une résidence prestigieuse et

très prisée Le Saphir, vue mer panoramique exceptionnelle du cap de Nice au Cap

d'Antibes , Cadre dépaysant verdoyant , plein sud au calme absolu, très lumineux,

rénové  et  tout  équipé  pour  un  confort  maximal.Grande  et  spacieuse  terrasse  de

18M2  avec  espace  détente  et  table  à  manger  pour  4  personnes.Entrée  avec  2

placards ,séjour  lit  électrique mural  haut  de gamme avec télécommande dressing

et rangements ,un canapé lit convertible couchage quotidien ,cuisine intégrée tout

équipée ,une salle de douche avec wc ...

Rare Magnificent studio of 28. 50m2 in a prestigious and very popular residence Le

Saphir, exceptional panoramic sea view from Cap de Nice to Cap d'Antibes, Green

exotic  setting,  facing  south  in  absolute  calm,  very  bright,  renovated  and  fully

equipped for a maximum comfort.Large and spacious 18M2 terrace with relaxation

area  and  dining  table  for  4  people.Entrance  with  2  cupboards,  high-end  electric

wall-mounted  living  room  with  remote  control,  dressing  room  and  storage,  a

convertible sofa bed for daily sleeping, fully equipped integrated kitchen, a shower

room with suspended toilet.Interior ...

L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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